

1月安全ニュース



明けましておめでとうございます

会員の皆様におかれましては、清々しい新春をお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。今年一年皆さんと一緒に安全就業に努め、事故ゼロを目指して頑張りたいと思いますのでよろしくお願い致します。

年末年始に人流が多かった為か、コロナウィルス感染者が増大しています。益田市でも連日多くの感染者の報告があります。感染対策を毎回お願いしていますがウィルスの威力が強く、なかなか感染者が減りません。あわせて、インフルエンザの流行もありますので、引き続き「うがい」「手洗い」「マスク着用」の感染対策と併せて積極的にコロナ・インフルエンザのワクチン接種をお勧めします。



★『シルバー安全標語・作文』の募集をしています。★

締切りは、2月28日(火)です。安全標語・作文をどしどしお願いいたします。会員の皆さんから沢山の応募をお待ちしていますので、お気軽に提出して下さい。

事故件数(令和5年1月10日現在)

傷害事故 3件 ・ 物損事故(保険対象)3件
その他の事故 4件 ・ 合計 10件



☆☆安全就業1月の重点テーマ☆☆

「就業に感謝と反省」

「**厳寒期作業の安全**」

- ※具体的取り組み事項
- ◇安全しおりの学習
(必携ハンドブック)
 - ◇着膨れ注意と安全作業
 - ◇健康管理 (定期健康診断の受診)

☆☆安全就業2月の重点テーマ☆☆

「往路・復路の交通安全と

「**安全確認の徹底**」

- ※具体的取り組み事項
- ◇安全速度と車間距離の保持
 - ◇積雪・凍結期の交通事故防止
 - ◇シートベルトの着用とシルバーマーク貼り付けの徹底